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An experiment was carried out in order to look at the feasability of slipper-Iimpets removal in the area of Fouras
(Charente-Maritime, France) between May, 9 - 12, 1995. A total of 150 tons were removed from oyster beds, boiled
according to a dutch process and dropped in amarine dump near Aix Island. It was necessary to check the process
efficiency as weil as the environmental quality. lFREMER measure data and observations before, during and after this
experiment are the topics of concern. The process appears to be efficient and the discharge has no significant effect on
the environment., Une opération expérimentale de récolte des crépidules a été entreprise à Fouras (Charente-
Maritime) entre le 9 et le 12 Mai 1995. Les quantités de crépidules enlevées à proximité des concessions ostréicoles
ont été estimées à 150 tonnes. Après cuisson, à l'aide d'un système hollandais, elles ont été déposées dans une fosse
marine, au large de l'île d'Aix. Il convenait de s'assurer de l'efficacité du traitement et de l'innocuité des rejets pour le
milieu marin. Les mesures et observations, effectuées par l'lFREMER avant, pendant et postérieurement à cette

expérimentation, font l'objet du présent rapport. Au vu des résultats, le traitement semble efficace et la perturbation mineure sur le milieu.
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Suivi des opérations de nettoyage des bancs de crépidules (Crepidula fornicata), en
mai 1995, sur le littoral de Fouras (Charente-Maritime)

https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/00000000015df31768cc164792eaf97e
https://archimer.ifremer.fr/doc/00094/20511/18182.pdf
https://archimer.ifremer.fr/doc/00094/20511/
https://avis.oieau.fr/index.php?objectif=Notice documentaire&type=2&note=1&url=
https://avis.oieau.fr/index.php?objectif=Notice documentaire&type=2&note=2&url=
https://avis.oieau.fr/index.php?objectif=Notice documentaire&type=2&note=3&url=
https://avis.oieau.fr/index.php?objectif=Notice documentaire&type=2&note=4&url=
https://avis.oieau.fr/index.php?objectif=Notice documentaire&type=2&note=5&url=

	Suivi des opérations de nettoyage des bancs de crépidules (Crepidula fornicata), en mai 1995, sur le littoral de Fouras (Charente-Maritime)

